



Destacan aprobación de Parque Fotovoltaico que proyecta inversión de US\$15 millones

EN PICHORROPULLI. La DIA de la iniciativa recibió el apoyo de la unanimidad de la Comisión de Evaluación Ambiental.

El delegado presidencial regional, Jorge Alvial, destacó el resultado obtenido en la última sesión de la Comisión de Evaluación Ambiental de Los Ríos, instancia en la que fue aprobada por unanimidad la declaración de impacto ambiental (DIA) del proyecto "Parque Fotovoltaico Pichirropulli", iniciativa privada que considera una in-

versión en la zona cercana a los 15 millones de dólares.

"Este proyecto no sólo traerá capitales que se invertirán en la región, sino también darán trabajo; consumirán los productos locales de los vecinos de la zona donde se emplazará; y además generará energía limpia", resaltó la autoridad, recordando que "en los últimos cinco proyectos que hemos apro-

bado en esta misma instancia, se invertirán 90 millones de dólares en la región, lo que es clave para la reactivación económica de nuestro territorio".

CARACTERÍSTICAS

Cabe recordar que el mencionado proyecto "Parque Fotovoltaico Pichirropulli", comprende la construcción y operación de una nueva central

solar fotovoltaica de 6,00 MW de potencia y proveerá de energía al Sistema Eléctrico Nacional, estando emplazada en el Fundo Ropulli del área rural de la comuna de Paillaco, con una ocupación aproximada de 17,41 hectáreas.

La planta estará conformada por 16 mil 380 paneles de 605 Wp, los cuales generarán 9,9 MW y tendrá una vida útil de 30 años, estando a cargo de la empresa de energía renovable Agata SPA. **CS**